

Durante la jornada de hoy viernes 24 de julio las autoridades de salud decretarán cuarentena total para las comunas de La Calera y La Cruz, las que se sumarán a contar de este lunes a Quillota, comuna en la que desde hace un mes se mantiene esta medida.

La decisión fue tomada luego del creciente aumento de casos en la comuna de La Calera, ciudad que superó los 550 casos positivos de Covid-19 desde que inició la pandemia.

Anuncio Patrocinado

En definitiva, desde este lunes 27 de julio a partir de las 22.00 horas, tanto las comunas de La Calera como de La Cruz iniciarán el confinamiento total, lo que según el nuevo plan del gobierno significa un retroceso del paso 2 (Transición) al paso 1 (Cuarentena).

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp